



Ya pasó un mes desde que un inesperado tornado, que duró menos de cinco minutos el domingo 25 de mayo, a las 15:15 horas aproximadamente, provocó daños en Puerto Varas que fueron avaluados en \$13 mil millones, pero que, afortunada e inexplicablemente, no cobró vidas humanas.

A un mes del tornado: Puerto Varas avanza en su recuperación

Las autoridades nacionales, regionales y comunales, encabezadas por el alcalde Tomás Gárate, se pusieron manos a la obra y, en tiempo récord, se logró recuperar los servicios básicos e ir en ayuda de los damnificados. Un total de 435 viviendas fueron afectadas, además de cerca de 100 emprendedores. El Municipio entregó un resumen de las gestiones realizadas en este período en el marco del plan de recuperación "Puerto Varas se levanta".

Entre los hitos más relevantes se encuentran:

- La finalización del catastro con la Ficha FIBE, la Ficha 2 del MINVU y el catastro de empresas afectadas, en coordinación con el Ministerio de Economía.
- Entrega de 29 viviendas de emergencia a familias con pérdida total de sus hogares.
- Activación del Programa de Emergencia Productiva, con beneficios de hasta 8 millones

de pesos para micro, pequeñas y medianas empresas.

- Entrega del Bono de Recuperación a 404 hogares, con un aporte de hasta \$1.500.000 por familia.

En paralelo, se han gestionado acuerdos con empresas de servicios básicos como Saesa, Crell y Suralis, que han dispuesto condonaciones de deudas en suministro eléctrico y agua potable para las familias afectadas.

Uno de los hitos más destacados en el marco de la reconstrucción es la recaudación de 400 millones de pesos, donados por 75 empresas privadas, destinados a la construcción de soluciones habitacionales definitivas en alianza con Desafío Levantemos Chile.

También se anunció la aprobación del proyecto de recuperación del Mercado Pio Nono, una iniciativa clave para la reactivación económica local, especialmente para decenas de emprendedores y productores que vieron afectada su infraestructura de trabajo.